

[SECCIONES]

CAMPO DE GIBRALTAR

- Ciudadanos
- Opinión
- Actualidad
- Andalucía
- España
- Mundo
- Economía
- Turismo
- Deportes
- Vivir**
- Seleccione...
- Esquelas
- Titulares
- Ocio
- Especiales
- [MULTIMEDIA]
- Canal Málaga
- Imágenes
- Audio
- [PARTICIPA]
- Foros
- Chat
- [CANALES]
- Seleccione...

COMARCA

La UCA pide a la Junta que garantice el modelo de cuatro campus con mayor inversión

El Plan Plurianual 2006-2010 sólo concede a la Universidad 34 millones de los 84 solicitados Los partidos políticos piden la comparecencia de Vallejo

M. M. / SUR/ALGECIRAS

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Cádiz, a propuesta de su rector, Diego Sales, adoptó ayer una serie de acuerdos para reivindicar una financiación suficiente para la institución académica, pues no está de acuerdo con



PENDIENTE. La remodelación de la Escuela Politécnica no podrá llevarse a cabo sin una inversión mayor. / GARCÍA TÉLLEZ

las cantidades que se pretenden asignar para inversiones en el correspondiente Plan Plurianual 2006-2010.

Desde la UCA se entiende que dichas cantidades son «insuficientes para satisfacer las necesidades mínimas y básicas».

Por ese motivo, se insta a la Junta de Andalucía a que, «mediante los mecanismos que procedan y al modo que se ha hecho en esta provincia en otros ámbitos institucionales, garantice, como elemento vertebrador del territorio, el modelo de cuatro campus en base al que se configura la Universidad de Cádiz, cuyo diseño ha sido sancionado por la propia administración autonómica, y asegure financiación suficiente mientras tal modelo perdure».

En un comunicado, la institución señala que confía en que «el entendimiento de que la Junta de Andalucía será sensible y responsable en relación a estas demandas». Por ello, se añade, la UCA «no utilizará otros cauces que los institucionalmente previstos para hacer valer sus peticiones».

La Universidad conoció el pasado lunes que, de los 84 millones de euros que reclamaba a la Junta, tan sólo se le han concedido 34, una cantidad que, a su entender, «es más que suficiente si lo que se pretende desde la Consejería es liquidarla (a la UCA) y más que insuficiente si se pretende que mantengamos no unos niveles aceptables de calidad, sino de dignidad».

En ese sentido, se destacaba que la falta de inversión podría dejar pendientes numerosas infraestructuras, entre ellas la remodelación de la Escuela Politécnica Superior de Algeciras.

Reacciones

Pero no sólo desde la UCA se ha puesto el grito en el cielo por esta inversión. También desde algunas formaciones políticas se ha criticado duramente a la Junta de Andalucía.

PARTIDO POPULAR

El presidente del PP de Cádiz, Antonio Sanz, consideró que el Partido Socialista «quiere ejecutar una sentencia de muerte de la Universidad de Cádiz» al plantear unos presupuestos que «suponen claramente una vía de defunción» y acusó a los socialistas de pretender «provocar una situación insostenible con un cierre progresivo de la Universidad».

Sanz manifestó que «lo peor de todo es que los rectores, en el fondo, llevan años dejándose engañar por la Junta de Andalucía hasta provocar una situación límite como es la que acaba de estallar».

Asimismo, indicó que para el próximo 2006, el Gobierno andaluz «tan sólo» prevé en los presupuestos autonómicos un 0,9 por ciento de financiación, «que está muy lejos de ese 1,5 que hace ya tres años que aprobó el Parlamento de Andalucía».

Por ello, consideró que la propuesta «no sólo es insatisfactoria, sino insultante para las universidades andaluzas, con un reparto hecho con sectarismos y sin transparencia, con cantidades insuficientes como consecuencia de los incumplimientos del PSOE».

Para el dirigente del PP, «está claro que, lamentablemente, la propia Consejería incumple con su plan que anunció que se dotaría con 600 millones», mientras que «ahora la cifra ofertada se queda en el 80 por ciento de esa cantidad».

Por último, anunció que su partido ha pedido la comparecencia urgente del Gobierno andaluz «para exigir incluso que se multiplique por tres la propuesta que hace la Junta para financiar a las universidades y corregir los engaños que desde hace años se vienen sucediendo».

IZQUIERDA UNIDA

Desde Izquierda Unida, por su parte, el parlamentario andaluz de IU por la provincia de Cádiz, Ignacio García, tachó de «escandalosa» esta previsión presupuestaria.

García manifestó que entiende que con esta política presupuestaria para la Universidad de Cádiz y otras tantas universidades de Andalucía «se pretende volver a los tiempos de antaño, que consistía en reducir las universidades andaluzas a dos

 Imprimir

 Enviar

· Los rectores creen que el plan necesita un esfuerzo adicional

LO + BUSCADO

- Sudoku
-
- Puente de diciembre
- Infanta Leonor
-
- Academias
-
- Recetas vegetarianas
-
- Antivirus
-
- Regalos de Navidad
-
- Ofertas Empleo
-
- Música MP3
-
- Juegos PC
-
- Logos Melodías

23 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

Diario Sur

grandes universidades, en Sevilla y Granada, con los consiguientes problemas para los jóvenes a la hora de acceder a las universidades».

Además, anunció también la petición de comparecencia del consejero de Innovación, Francisco Vallejo, en el Parlamento, ya que «es necesario que explique las tremendas diferencias que se van a dar entre las universidades de Andalucía si se pone en marcha el Plan anunciado».

El parlamentario andaluz consideró un «grave error» el traspaso de las competencias en universidades por parte del presidente de la Junta, Manuel Chaves, de la Consejería de Educación a la de Innovación. Según afirmó, «esta última está dotando a la política universitaria de un carácter más economicista, e incluso empresarial, que tiende a deslocalizar las universidades, en lugar de tratar el asunto desde una perspectiva más social y educativa».

En último lugar, señaló que «sería necesario» preguntar al consejero por las «otras vías de financiación» de que gozan las universidades a través de convenios con determinadas consejerías. Así, citó como ejemplo el hecho de que «la mayor parte de publicaciones realizadas por la Consejería de Educación estén realizadas por la [Universidad de Granada](#)».

PARTIDO ANDALUCISTA

El secretario provincial del PA en Cádiz, Alfonso Andrades, calificó de «despropósito» el anuncio de la Junta sobre las inversiones a la UCA, que podría ver reducido en 50 millones de euros, lo que consideró «una clara agresión».

Andrades indicó que llevarán la reducción en las inversiones al Parlamento, ya que «alguien tendrá que explicar por qué se vuelve a castigar a la provincia de Cádiz, por qué se nos penaliza y se nos niega el pan y la sal».

Para el dirigente andalucista, «la propuesta del Gobierno andaluz parece más un insulto que un intento de solucionar los problemas que padece nuestra universidad». Así, aseveró que esta propuesta de inversión para el periodo 2006-2010 «no va a permitir que la UCA saque a delante sus proyectos, dejará de ser una universidad competitiva, los estudiantes verán mermada la calidad de la formación que reciben y no podrá colaborar en el desarrollo de la sociedad gaditana», por lo que consideró que «se estará condenando la Universidad de Cádiz a que deje de ser un instrumento útil y por lo tanto a desaparecer».

[Subir](#)

[Contactar](#) / [Staff](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#) / [Club Lector 10](#)

Powered by  SARENIT



© Copyright Diario SUR Digital, S. L.
Avda. Muelle de Heredia, 20-1º-4, 29001 Málaga. CIF: B48583579.
Inscrita en el Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626,
Libro 539,Folio 13,Sección 8,Hoja nº 19333.
SUR Digital incorpora contenidos de Prensa Malagueña, S.A.
Copyright © Prensa Malagueña, S.A. 2003
Todos los derechos reservados

publicidad

BUSCAR

SUR DIGIT@L Hoy

 Hemeroteca
 INTERNET/GOOGLE-

 ->
 Categorías